

メディア登場のご紹介

「ほめ育」講演会の様子が
2016年6月27日発行 静岡新聞 に掲載されました！

人の褒め方指南
藤枝で講演会
家族や仲間の長所を
見つけて褒めて育てる
「ほめ育」の講演会が
26日、藤枝市駿河台の
静岡産業大藤枝キャン
パスで開かれた。ほめ
育研究家で一般財団法
人「ほめ育財団」（東
京都）代表理事の原邦
雄氏（43）が講師を務
め、約100人が聴講
した。



講演する原氏＝藤枝市駿河台の静岡産業大藤枝キャンパス

原氏はほめ育について「人の良いところを見ていく。相手が大事にしていることを大事にするという考え方」と紹介。保育園でもほめ育を取り入れている

事例を挙げて「子ども
のいざこざが少なくな
ると、母親同士もつま
くいく。さらに父親の
会社関係にも影響を及
ぼす」と説明した。
さらに「人の悪いと

ころばかり探しても成長できない。うわべだけを褒めるのではなく『そこを褒めてほしかった』というところを褒める」と指摘。その上で「これまで言いそびれていた褒め言葉を相手に伝えることを習慣にして」とアドバイスをした。

参加者は2人一組でインタビューし合い、お互いの良い点を探し合う体験もした。